

CAI EAS
C185
* 4. febrero 1985
DOCS c-1

Noticiario de Canadá

Ottawa
Canada

Año 12, No. 4
febrero de 1985

RETURN TO DEPARTMENTAL LIBRARY
RETOURNER A LA BIBLIOTHEQUE DU MINISTRE

Cuatro parques en la lista de Lugares Patrimonio de la Humanidad, 1

Misión comercial visita Sudamérica, 3

Energía mareíca ilumina Annapolis Royal, 3

Bombardier y el monorail de las producciones Walt Disney, 4

Aumentan las ventas de leche en polvo canadiense al Perú, 5

Sistema computarizado para alcantarillados, 5

La industria ferroviaria latinoamericana examina los productos, 5

Descubrimientos arqueológicos, 6

Canadá rinde homenaje a Sor María Rosa, 6

Aumenta el número de pelícanos blancos en Manitoba, 6

Obra maestra en un remoto pueblito, 7

Aceptación mundial del Telidón, 7

Aumenta la extracción de minerales, 8

Noticias breves, 8

En el futbol hay que usar la cabeza, 8

Cuatro parques en la lista de Lugares Patrimonio de la Humanidad

El Comité sobre el Patrimonio de la Humanidad de la Organización de las Naciones Unidas para la Educación, la Ciencia y la Cultura (UNESCO), en reunión celebrada en Buenos Aires a fines de octubre, incluyó a los cuatro parques nacionales de las Montañas Rocosas de Canadá en la lista de Lugares Patrimonio de la Humanidad.

En la lista de Lugares Patrimonio de la Humanidad de la UNESCO están incluidos construcciones y parajes en todas partes del mundo que tienen valor universal excepcional. Las áreas propuestas deben ser representativas de las principales etapas de la evolución del planeta, de importantes procesos geológicos actuales, de la evolución biológica y de la interacción del ser humano con el medio. Además, en estas áreas deben existir fenómenos, formaciones o características naturales excepcionales, paisajes de singular belleza natural, o ser los habitats naturales más importantes para especies animales o vegetales de valor universal que están amenazadas de extinción.

Al anunciar la inclusión de las Montañas Rocosas Canadienses en la lista de Lugares Patrimonio de la Humanidad, la Sra. Suzanne Blais-Grenier, Ministro del Ambiente,

expresó que "todos los años unos nueve millones de visitantes vienen a los parques nacionales de las montañas para admirar paisajes naturales de increíble belleza. Además, en el área de las Montañas Rocosas de Canadá, el visitante tiene oportunidades excepcionales para entrar en contacto con la naturaleza y percatarse de la importancia que tiene conservar el patrimonio natural de Canadá."

En el área de las Montañas Rocosas designada Lugar Patrimonio de la Humanidad están comprendidos los parques nacionales de Banff, Jasper, Yoho y Kootenay, situados en las provincias de Alberta y de la Colombia Británica.

Primer Parque Nacional

El Parque Nacional de Banff, establecido en 1885, fue el primero en Canadá. Durante 1985 se celebrará en nuestro país el centésimo aniversario de su establecimiento, que dio comienzo al sistema canadiense de parques nacionales. Todos los años, más de 3 millones de turistas visitan el Parque de Banff, situado 130 kilómetros al oeste de Calgary, Alberta, en la carretera trans-canadiense, atraídos por



El lago Mary en el Parque Nacional Yoho, que está en el centro de las Montañas Rocosas.



External Affairs
Canada

Affaires extérieures
Canada